

Se Lanza Ma. Estela Contra Quienes Desean el Caos en Argentina

BUENOS AIRES, Mar. 29, UPI y AP.— La presidente María Estela Martínez de Perón exhortó a desechar "rumores insidiosos" y advirtió que adoptará "medidas severas" contra quienes intenten "destruir las instituciones de nuestro país y crear el caos", en tanto que otros dos cadáveres eran hallados cerca de la capital, uno de ellos carbonizado y el otro acribillado, que al parecer son "ejecuciones" de tipo político, realizadas por organizaciones extremistas clandestinas.

La declaración de la presidente se produjo tras que el matutino La Opinión publicó hoy en primera plana una información del New York Times, que decía que la jefe de estado argentina rehusó durante dos semanas reunirse con los dirigentes sindicales peronistas y "rechazó desprenderse de su ministro de Bienestar Social y secretario privado, José López Rega". El diarioneoyorquino agregaba que "los sindicatos, columna vertebral del movimiento peronista, amenazan con retirar su apoyo al gobierno argentino". La Opinión citó también al Washington Post, que decía que la presidente "renovará su equipo ministerial en los próximos 15 días".

La jefe de estado se refirió aparentemente a esas versiones al hablar hoy a una delegación de mujeres peronistas que visitó en la residencia presidencial de Olivos, las criptas de Juan D. Perón y de Eva Perón, su segunda esposa. La presidente, a cuyo lado se encontraba López Rega, dijo a las mujeres peronistas que "algunos se empeñan en crearnos dificultades y problemas, pero no debemos hacer caso de rumores insidiosos,

por eso les pido a ustedes que estén atentos y no se hagan eco de ellos". En aparente alusión a los enfrentamientos internos del partido oficialista, dijo luego que "lospersonistas, aunque discutimos algunas veces, somos todos una gran familia".

Entretanto, dos cadáveres, uno de ellos carbonizado y el otro, identificado como de un estudiante, acribillado a balazos, fueron hallados cerca de la capital. El estudiante, era Germán Rocca, de 22 años, del tercero de medicina de la Universidad Estatal de La Plata. Presentaba unas 12 perforaciones de bala. No se pudo determinar inicialmente si Rocca tenía alguna filiación política.

El otro cadáver, no identificado aún, fue encontrado semicarbonizado en Brandsen, a 50 kilómetros de Buenos Aires. Debido a la forma en que fueron asesinadas las víctimas, la policía no descarta que se trate de dos nuevas "ejecuciones" con motivos políticos. En lo que va del año han muerto unas 111 personas en Argentina por la violencia política.

Por otra parte, el Partido Socialista de los Trabajadores (PST) de izquierda dijo que las propias actitudes del gobierno y la reacción de la clase trabajadora alientan los rumores de un golpe de estado en el país. El PST, en declaración titulada "Ante los rumores de golpe de estado", responsabiliza también a la ultraizquierda y la ultraderecha por la violencia política que ha cobrado tantas víctimas. El PST, dirigido por Juan Carlos Coral, sostiene que las versiones del golpe de estado se asientan "en las propias contradicciones

del gobierno y la burguesía, que ha llevado al país a la actual situación de crisis política, social y económica, y añade que la clase trabajadora contribuye a alimentar los rumores "ya que se resiste a ser sometida por la ofensiva general de los patronos y el imperialismo, manifestada a través de la inflación, el desabastecimiento y la pérdida del poder adquisitivo".

EXCELSIOR

Atacan Guerrilleros una Estación de la Policía Argentina

CORDOBA, Argentina, 29 de marzo. (AFP) — Grupos de guerrilleros tirotearon esta noche una sección policial de esta capital, utilizando armas de largo alcance sin provocar víctimas, informaron fuentes policiales.

La agresión se inició cuando un cabo procedía a arriar la bandera del frente del edificio, y fue atacado por francotiradores apostados en la vereda de enfrente.

En forma inmediata, los efectivos de la dotación policial repelieron el ataque, contra los atacantes que también se hallaban en los techos de un edificio vecino y en la ribera de un río cercano.

A pesar del intento de cercar la zona, realizado por otras unidades de las fuerzas policiales en forma casi instantánea, los atacantes lograron huir.